

# LA POLÍTICA CRIMINAL NO PUEDE SER LA SOLUCIÓN A LOS PROBLEMAS DE LA NIÑEZ

IN 22 / 06 / 2017 9: 26 BY HONDUDIARIO REDACCIÓN  
AM

N A C I O N P O L Í T P O R T

\*\*\*En ese sentido, Jiménez Mayor aseguró que “no es la represión la que va a llevar a la sociedad a mejores estadios de bienestar, debido a que el niño es el centro de la política y entonces pensemos en el Derecho Penal como la última alternativa que debe enfrentar el Estado para la inclusión de los jóvenes”.

Por: Oscar Hernández

Tegucigalpa, Honduras



El vocero de la Misión de Apoyo Contra la Corrupción y la Impunidad en Honduras (MACCIH), Juan Jiménez Mayor.

El vocero de la Misión de Apoyo Contra la Corrupción y la Impunidad en Honduras (MACCIH), Juan Jiménez Mayor, indicó este jueves que la política criminal no puede ser la solución a los problemas de la niñez.

“La palabra que puede definir toda la problemática es “inclusión”, tales como la educación y seguridad para todos los niños y adolescentes”, planteó.

En ese sentido, Jiménez Mayor aseguró que “no es la represión la que va a llevar a la sociedad a mejores estados de bienestar, debido a que el niño es el centro de la política y entonces pensemos en el Derecho Penal como la última alternativa que debe enfrentar el Estado para la inclusión de los jóvenes”.



El vocero de la MACCIH propuso que “abrir un debate en el país sobre ese tema, siendo el Congreso Nacional (CN) el punto de decisión política, de debate y por ello necesita insumos”.

EL funcionario pidió que “la sociedad civil, debe tener mayor presencia en esos debates que son de importancia para Honduras, por lo que la comunidad internacional está abriendo esos espacios”.

Finalmente dijo que “se ha cuestionado la propuesta del Poder Judicial (PJ) de endurecer las penas contra los menores infractores”.



Hondudiaro.

URL Corta: <http://bit.ly/2rZz9Gk>



Compartir esta noticia...

RELATED ITEMS

HONDUDIARIO

HONDURAS

MACCIH

MENORES INFRACTORES

POLÍTICA CRIMINAL

TEGUCIGALPA



RECENT POSTS





COALICIÓN DE OBSERVACIÓN ELECTORAL EXP  
22/06/2017 1: 17 PM POR: H O N D U D I A R I O R E D A C C I Ó N



CHILE Y ALEMANIA EMPATAN 1 - 1 EN LA CO  
22/06/2017 12: 26 PM POR: H O N D U D I A R I O R E D A C C I Ó N



LAS NOVEDADES DE NISSAN X-TRAIL, CON M  
22/06/2017 12: 11 PM POR: H O N D U D I A R I O R E D A C C I Ó N



CAMERÚN Y AUSTRALIA EMPATAN 1 - 1 Y SE  
22/06/2017 12: 07 PM POR: H O N D U D I A R I O R E D A C C I Ó N



QUÉ LENTES PUEDES LLEVAR SEGÚN TUS FAC  
22/06/2017 12: 04 PM POR: H O N D U D I A R I O R E D A C C I Ó N

## OTRAS SECCIONES

CARICATURA

CLASIFICADOS

FOTO DEL DÍA

GALERÍA DE FOTOS

OPINIÓN

PERFILES

REPORTAJES ESPECIALES

SALUD

TECNOLOGIA

TURISMO

## ULTIMAS NOTICIAS

Un abogado de El Chapo prepara demanda contra Univisión y Netflix

Coalición de Observación Electoral explica ruta crítica adoptada para las elecciones

Chile y Alemania empatan 1 - 1 en la Confederaciones

Las novedades de Nissan X-Trail, con más tecnología y seguridad

Camerún y Australia empatan 1 - 1 y se mantienen con vida en la Confederaciones

Qué lentes puedes llevar según tus facciones

Las mascotas invaden el mundo de la tecnología

Grupo Terra entrega ayuda para 500 familias afectadas en la zona Sur

Claves para mejorar tu digestión

## SUSCRÍBASE A HONDUDIARIO

Su dirección de correo

Darme de alta

## DISEÑO Y ALOJAMIENTO WEB



 **hondudiarario.com**  
PRIMER PERIÓDICO DIGITAL DE HONDURAS

